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SENHOR PRESIDENTE,

O Yereador que a estil subscreve, solicita que após ouvido o Plenário na

forma regimental seja encaminhado ao Executivo Municipal - Setor competerte o que segue:

contêineres o,o" r*:u,,,111;ffi*::.y;::.;ã:,ffi:: 
a possib,idade da instaração de

JUSTIFIÇATIVA: Analisando mais ateatamente a questâo do lixo em

nosso município, pode-se perceber que alguns pontos da cidade dispensam um maior volume de

resíduos diariamente, sua maioria nas áreas com maior número de comércio. Estes resíduos não

ftras vezes são espalhados pelos sachorros, enquanto aguardam o recolhimento pelo caminhão da

coleta.

O uso de contêineres no recolhimento de lixo urbano é uma medida

interessante para apresentar um aspecto de lirnpeza e orgarização à cidade. Além de contribuir
paraa saúde públiçae apreservação ambiental.

O descarte incorreto do lixo pode gerar sérios problemas ambientais, como

entupimento de bueiros e poluição de rios e solos. Os contêineres evitam que os resíduos fiquem

espalhados pelas ruas, contribuindo paÍa a.preservação do meio ambiente e a redução da emissão

de gases provenientes da decomposição de rnateriais orgânicos expostos.

Investir nessa estrutura é um passo importante para garantir urn ambiente mais

limpo, sustentiável e um visual mais harmonioso para as ruas de nossa cidade.

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 1l de

fevereirrc de 2025.
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